

Frankfurt a. M. - Grönheim, 7. 11. 29.

Liebste Mutter, heute ein trübse-
iger Regen- u. Nebeltag. Im Hause
geht's aber umso lebhafter u. son-
niger zu. Unser Kind benützt
jetzt den blauen Metallhocker als
Laufstühlchen, was ganz pracht-
voll funktioniert. Er fährt auf
den 2 Metallschienen wie ein
kleiner Schlitten u. der Bember ist
selbst. Die "Fortschritte" sind grosse!

Wir sind sehr begeistert. Die beiden
oberen Vorderrädchen sind durch-
gebrochen u. brauchen nur zu wach-
sen. Immer geht es vorwärts u.
man freut sich u. bestaunt das
Wunder. - Gestern Abend waren
Plancks da. Es wurde Schach ge-
spielt u. ausserdem unterhält man
sich ganz gut. - Ich vermisse Dich
sehr. Du würdest eben mit mir das
Kind geniessen können.
Nun für heute herzl. Kuss, Deine M.